

# *Remise de drapeau à la délégation cubaine aux Jeux Paralympiques*

---



La Havane, 26 août, (RHC).- La délégation cubaine aux Jeux Paralympiques de Rio s'est vue remettre le drapeau. Oui, le drapeau cubain sera hissé une nouvelle fois au village olympique de Rio de Janeiro. Ses couleurs seront défendues cette fois-ci par 22 sportifs handicapés qui ont confirmé leur engagement envers le fair play et envers le peuple cubain.

La sprinteuse Yunidis Castillo qui a décroché trois médailles d'or à l'édition précédente des Jeux Paralympiques, a donné le départ de la cérémonie organisée devant le mémorial José Martí, sur la Place de la Révolution.

Elle a en effet déposé, en compagnie du judoka Jorge Hierrezuelo, champion paralympique aussi, une gerbe devant le monument du héros national de Cuba au nom de la délégation.

Après c'était le tour d'Olga Lidia Tapia, membre du secrétariat du Comité Central du PCC qui a remis l'étendard national à Omara Durand, une autre sprinteuse cubaine, recordwoman des 100 mètres, qui a décroché 2 médailles d'or à Londres dans sa catégorie.

Omara Durand était escortée des athlètes Lenier Savon, sprinteur lui aussi et de Leonardo Diaz, discobole. Ils détiennent tous les deux des titres paralympiques, du monde et du continent.

Au nom de la délégation sportive cubaine, Lorenzo Perez, champion paralympique de natation, donnait un petit discours pour confirmer l'engagement pris envers Cuba, le mouvement sportif, Fidel et Raul Castro, d'être des dignes représentants de notre peuple.

Il a assuré qu'ils se rendront à Rio dans le même esprit des athlètes qui les ont précédés aux Jeux Olympiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/103811-remise-de-drapeau-a-la-delegation-cubaine-aux-jeux-paralympiques>



**Radio Habana Cuba**